



Olivo d'Oro war Gast beim Eröffnungs-Kick-off-Event 'Außenwirtschaftsnetzwerk' der IHK München/ Obb. Di., 21.03.2023 und .. 'Oliven(Öl)fans unter sich'!

Der geopolitische Wandel ist ein Begriff der Weltwirtschaftsbühne, auch in alltäglicher Realität für viele bayerische (Anm.: und österreichische) Unternehmen bei deren Suche nach neuen Lieferanten, qualifizierten Fachkräften oder neuen Exportwegen.

Die Rahmenbedingungen der Internationalisierung schwierig. Bayern erfindet sich neu, als ‚Munich – Metropolregion‘ (Zitat: IHK, Dr. M. Gößl)/ Außenwirtschafts-Netzwerk.

Internationalisierung weiterhin notwendig durch Menschen, Märkte und Möglichkeiten. Die ExpertInnen berichteten über geopolitische Veränderungen weltweit.

Der Event wurde eröffnet durch S. E. Herr Hubert Aiwanger, Bayerischer Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie. Die Keynote ‚Internationales Geschäft & die neue Geoökonomie‘ hielt Herr Prof. Gabriel Felbermayr, Direktor ‚Österreichisches Institut für Wirtschaftsforschung‘ (WIFO). Podiumsdiskussion: „Internationales Geschäft in Zeiten des geopolitischen Wandels“ war abrundend im Vorsitz von Herrn Dr. Manfred Gößl, Hauptgeschäftsführer des Bayerischen Industrie- und Handelskammertags (BIHK).

Anschließend wurden die Gäste mit internationalen Köstlichkeiten am Buffet verwöhnt.

Es gab ‚verführerisches finger food‘ intro Gefäß. Erfreulicherweise waren OlivenanbieterInnen und -freunde auch zu gegen. Am kulinarischen Stehtisch wurden damit allerbeste griechische Oliven(öle) vom Peloponnes, Sorte Koronaiki, durch die bayerisch-griechische Händlerin Frau Miriam Kößler, Bergen am Chiemsee sowie die verschiedenen hochwertigen Olivenöle aus dem Mittelmeerraum, allen voran die Olivenöle aus Apulien seitens Olivo d'Oro durchdiskutiert und im Nachgang getestet.

